
Pièces 3 Pièces

Superficie 59 m²

Référence 84617281

Prix 680 000 €

Paris 15Eme
Appartement à vendre (75015)
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Appartement coup de Cœur. A proximité immédiate de la rue du commerce et de

la  place  etienne  pernet,  situé  au  dernier  étage  avec  ascenseur  d'un  immeuble

datant de 1880 cet appartement traversant offre lumière,  ciel  et  vues sur les toits

de  paris.  Sans  perte  de  place,  le  plan  propose  sur  près  de  57m²  loi  carrez,  une

entré  desservant  un  séjour  ouvert  sur  une  salle  à  manger,  l'une  des  deux  pièces

pouvant être aménagé en chambre, une belle chambre sur cour avec rangement,

une cuisine séparé meublé et une salle de bains avec toilettes récemment rénové.

Une cave au sous-sol complète le bien. Une ...

‘wow' factor. This dual-aspect apartment on the top floor of a building dating from

1880 with a lift offers light, sky and views over the rooftops of paris and is located

right  next  to  rue  du  commerce  and place  etienne  pernet.  This  57m²  or  614 sq  ft

(carrez law) apartment with no wasted space comprises an entrance hall leading to

a living room open onto a dining room (one of the two rooms could be converted

into a bedroom), a beautiful bedroom overlooking a courtyard with storage space,

separate fitted kitchen and a recently renovated bathroom with toilet. The property

also includes a cellar ...

BARNES CHAMP DE MARS 

45, Avenue de la Motte Picquet - 75015 PARIS 15EME
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